

## **Maruri inaugura su propia Kultur Etxea con un acto institucional y otro cultural**

**Se sitúa en un anexo a la iglesia de San Lorenzo. El municipio inicia su segunda transformación nueve años después de la creación del polideportivo.**

Leire Uria. Maruri.

Día grande el de ayer para los 850 vecinos de Jatabe. Tras varios años de intentos ya han inaugurado su propia Kultur Etxea. Se sitúa en un anexo a la parroquia de San Lorenzo y es un edificio de dos plantas con varias estancias que se inauguró ayer oficialmente.

Tras el aurreku de honor y la bendición por parte del párroco Jesús Etxebarria, el alcalde de Jatabe, Joseba Koldo Alzaga, explicó la importancia de esta obra que cree "clave" para la transformación del municipio. "Hace nueve años iniciamos una andadura con el polideportivo y las piscinas pero nos faltaba un espacio propio para desarrollar nuestros actos culturales", especificó en el acto.

Al acto institucional de inauguración asistieron el diputado general, José Luis Bilbao, el diputado de Relaciones Municipales y Administraciones Públicas, Patxi Sierra, y las diputadas de Cultura y Agricultura, Josune Ariztondo e Irene Pardo, respectivamente. También estaban presentes directores de varios departamentos de la diputación así como diferentes alcaldes.

Tras varios años de negociaciones y acuerdos, el consistorio y el obispado de Bilbao acordaron utilizar este anexo a la iglesia para fines sociales municipales y a cambio el Ayuntamiento financió algunas obras propias de la iglesia.

El párroco Jesús Etxebarria se mostraba ayer muy contento al destacar que "este espacio es muy importante para los habitantes de Jatabe". Por su parte, el diputado general de Bizkaia José Luis Bilbao destacó "el servicio" que la nueva Kultur Etxea ofrecerá a los vecinos. Con un presupuesto de 650.000 euros la casa de cultura se convierte así en una obra clave para el desarrollo de Maruri después del considerable aumento de población de los últimos años.

### **La Kultur Etxea**

- . Equipamiento. Diferentes infraestructuras básicas como ascensor, rampa móvil, baños con acceso para discapacitados o calefacción.
- . Planta baja. Cuenta con una biblioteca que a la vez hace las funciones de KZ gunea de la localidad. Además también se ha habilitado una sala de conferencias.
- . Primera planta. Se ha instalado una sala polivalente, dos oficinas y también una terraza exterior.